

エコ・ファーストの約束 業界から唯一選ばれた エコ・ファースト企業

ユニーは、環境省が進めている「エコ・ファーストの約束」を環境大臣と交わしました。
食品リサイクルへの取り組みに関し、業界のトップランナーであることから、
「エコ・ファースト企業」として環境省より、業界初の認定をいただきました。



エコ・ファースト制度

「エコ・ファースト制度」は、環境省が業界のトップランナー企業の環境保全に関する行動を促進するため、企業が環境大臣に対し京都議定書の目標達成に向けた地球温暖化対策など、自らの環境保全に関する取り組みを、約束する制度です。

ユニーは2008年4月21日に、環境省が業界のトップランナー企業の環境保全に関する行動を更に進めるために創設した「エコ・ファースト制度」にもとづき、食品リサイクルに関するトップランナーとしての取り組みを更に進めていくために、鴨下環境大臣に対し「エコ・ファーストの約束」を行いました。これは、小売業としての社会的責任を踏まえ法令遵守を徹底するとともに、環境負荷の軽減を通じ、積極的に社会貢献することを目的としています。



エコ・ファースト・マーク



食品リサイクルのトップランナー

ユニーは食品リサイクル法施行（2001年）以来、食品リサイクルの先進的な活動を行ってきましたが、2007年には、店舗から排出した食品残さ（生ごみ）をリサイクルし生産された農畜産物を、店舗が販売する「食品リサイクルループ」を構築し、食品リサイクル法施行以来初の「再生利用事業計画」の認定を受けました。

更にこの取り組みが評価され、2007年度に創設された食品リサイクル推進環境大臣賞において、最優秀賞を受賞しました。今後は食品残さ（生ごみ）の発生抑制、営業店舗のある全県（18県）で食品リサイクルループの構築を目標に、更に取り組みを進めます。

ユニーは今後、循環型社会の形成、地球温暖化防止に向けた取り組みを積極的に推進し、未来の子供達に美しい自然を残すために、お客様と一緒に低炭素社会の構築を推進します。



「エコ・ファーストの約束」を交わす
鴨下環境大臣とユニー（株）前村社長
（平成20年4月21日）

エコライフ・フェア2008

ユニーはエコライフ・フェア2008の環境省ブース「エコ・ファースト」に出展しました。

2008年6月7・8日に東京都代々木公園ケヤキ並木で開催され、環境活動に関心のある市民のみなさんが2日間に67,000名来場されました。

今年が京都議定書第一約束期間の始まりの年であり、環境問題に重点をおいた洞爺湖サミット開催年であることから、低炭素社会・循環型社会・自然共生社会づくりに焦点を当てたイベントとなりました。

エコ・ファースト企業として、小売業の果たすべき環境への取り組み、「食品リサイクルループ」「容器包装のリサイクルループ」「次世代の子供達への環境活動」などを展示しました。

特に、食品リサイクルループで栽培した野菜の展示や、子供達に参加してもらった「ぼくのわたしの環境宣言」に関心を持たれた方が多く、東京都に未出店のユニーを知っていただくとともに、環境への取り組みに共感していただくことができました。

